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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
Soggetto proponente: Marco Stella 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
Oggetto: dehors – proposta turn over 
 

• appreso che l’Amministrazione intenderebbe modificare le norme regolamentari relative ai 
dehors di bar e ristoranti per rivisitare, a partire dalla scadenza naturale delle licenze, il 
modello omogeneo che era stato introdotto nel 2011 a seguito di un concorso internazionale; 

• appreso che l’Amministrazione Comunale sta “studiando il modo di introdurre dei limiti 
numerici di pedane piazza per piazza e strada per strada, per ragioni di impatto visivo, 
estetico ed acustico”; 

• appreso che l’Amministrazione intende limitare nuove autorizzazioni a meno che i locali 
non facciano il “turn over”; 

• considerato che la realizzazione dei nuovi dehors comporta importanti investimenti per gli 
esercenti  

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) In che cosa consiste il “turn over” suggerito dall’Assessore Bettarini in merito alla 

limitazione numerica dei dehors; 
2) Secondo quali procedure tecnico amministrative si ritiene di poter attuare il suddetto “turn 

over”; 
3) Se ritiene che la proposta avanzata sia compatibile con gli investimenti a cui sono chiamati 

gli esercenti per poter operare nel rispetto delle norme regolamentari imposte 
dall’Amministrazione. 
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